



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. Juni 2024

Homepage, Verkehr

Transportleitung am Hauptbahnhof repariert: Gustav-Stresemann-Ring weiter gesperrt

ESWE Versorgung informiert über die Arbeiten an der gebrochenen Transportleitung am Hauptbahnhof.

Nach dem Bruch einer Transportleitung der Wasserbeschaffungsgesellschaft Hessenwasser am Mittwochmorgen, 26. Juni, begannen Mitarbeitende von ESWE Versorgung bereits am Mittwoch mit den Arbeiten am Gustav-Stresemann-Ring. Mit der Hilfe des Tiefbauers W. K. Kaufmann und der Hubert Niederländer GmbH für den Rohrbau wurde das defekte Gussrohr gegen 20.30 Uhr freigelegt. Deutlich zu sehen war ein etwa ein Meter langes Loch, ein Schalenbruch. Ursache dafür könnte das gesteigerte Verkehrsaufkommen der vergangenen Jahre sein.

Während der Nacht auf Donnerstag, 27. Juni, wurde das schadhafte Rohr herausgeschnitten und durch ein acht Meter langes neues Leitungsstück ersetzt. Seit Donnerstag, 27. Juni, 5 Uhr, wird die Transportleitung wieder gespült und befüllt. Das wird bis in die Nachmittagsstunden dauern.

Ein Geotechniker prüft aktuell den Baugrund. Das Ergebnis wird zeigen, wie aufwändig die Arbeiten in den nächsten Tagen ausfallen. Sobald neue Informationen vorliegen, werden ESWE Versorgung, ESWE Verkehr und die Stadt darüber berichten.

+++